



＜本年度会長方針＞ 夢や希望を語り合おう

地域を育み、大陸をつなぐ

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル  
会長 岩崎 征一 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F  
幹事 松本 哲朗 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008  
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

＜2010-2011年度 R.I.テーマ＞

R.I. 会長 レイ・クリンギンスミス  
Ray Klingensmith

第1312回例会

雑誌月間  
平成23年4月21日(木)  
於 名古屋東急ホテル  
出席計算数 会員 61名  
53名中44名出席  
出席率 83.02%  
前々回出席率 94.12%

「ロータリーンガ」  
「奉仕の理想」

指揮者 春日井和良  
ピアノ伴奏 富板 玲子

ゲスト

榊ファイテック 代表取締役 林 富徳さん  
派遣青少年交換学生 渡辺 彩加さん

ニコボックス

地区協議会にご出席の皆様御苦勞様  
娘 彩加が無事帰国しました。  
岩崎 征一  
渡辺 観永

彩加さんお帰り。

柴岡 正将・春日井和良  
明日 誕生日ー明日から残りの人生を「丸まるく」過ごしていきたいと思います。  
照井 葉  
長男が結婚、二男が就職。4月はダブルハッピーです。上山 和彦  
篠栗さんありがとうございました。  
木村 光徳

会長挨拶

会長 岩崎 征一

善光寺別院願主寺

善光寺別院願主寺は、古い町並みの風情を残す岩倉街道沿いの中  
小田井のあたりに位置し、829  
年願主寺として開基され、中世に  
は、松寿院長興寺と呼ばれていま  
した。  
明治42年(1909)信州善光  
寺よりの善光寺如来の分身仏を勧誘  
し、昭和4年(1929)善光寺  
造りの本堂を建立し善光寺別院と  
呼ばれるようになりました。善光  
寺さん」の名で地域住民の皆さん  
に親しまれ、今の桜井住職も近代  
感覚のある方で相撲の名古屋場所  
には、伊勢の海部屋の宿舎として  
開放して皆さんを楽しませてくれ  
ています。



昭和50年(1975)に現在の  
本堂に建て替えしました。格子状  
のガラス面のファサードは大胆で  
斬新なデザインであるのにかかわ  
らず、「古」と「新」を融合  
させる事に成功したこの作品は「日  
本建築学会賞」を受賞しました。  
設計者 山崎泰孝氏は、近鉄・パ  
ッセを設計した坂倉順三氏(ル・  
コルビュジエに  
師事)のもとで  
長年勉強した建  
築家です。扶桑  
文化会館を始め  
とする多くの劇  
場建築の作品を  
残しています。

地区協議会報告

次年度クラブ奉仕委員長

松本 哲朗さん

新しい会  
員の方もい  
らっしゃい  
ますのでま  
ず地区協議  
会とは何か  
を説明させていただけます。  
地区大会というのはその年度の  
ための地区の大会ですが、地区協  
議会は次年度のためのもので次年  
度の会長、幹事を始めとする役員  
理事の勉強会です。  
ロータリーは上手く組織化され  
ていてR.I.会長エレクトが世界中  
のカバナーエレクトを集めて開く  
「GETS」に始まりそこでのR  
I.会長方針を元にカバナーエレク  
トが地区の会長エレクトを集めて  
開く「PETS」があります。



地区協議会では全体会議の後、  
委員会が9つの分科会に分かれて  
セミナーがあり地区のそれぞれの  
クラブは別でも同じ話を聞き意識  
統一がされます。  
午前中の本会議では前代未聞と  
言われてましたが松前カバナーエ  
レクトが体調不良で欠席をされま  
して、カバナーエレクトの講話は  
代読になり、カバナーの引継ぎと  
言つのもプログラムにあったので  
すが別の機会にと延期されてしま  
いました。

午後からが分科会で、クラブ奉  
仕は第2分科会で地区の委員会名  
ですが広報、雑誌、IT、会計、  
ロータリー未来委員会が一緒にし  
た。会計の佐藤さんと広報の酒井  
さんが一緒にした。  
それぞれの委員長が方針を説明  
をされ、IT委員長は大須の杉浦  
さんでしたので次年度の目標を説  
明され、そのあとクラウドについ  
て話をされました。僕の理解では  
クラウドとは雲のことですが自分  
のパソコンにデータやソフトを置  
くのではなく外にあるクラウドに  
置けばもしパソコンにトラブルが  
生じて大丈夫と言つことかと思  
つてます。  
クラブ奉仕とは「クラブ内に向  
けての奉仕」で「クラブ管理・運  
営」部門で親睦とクラブ機能の充  
実を計るのが役目です。とつても  
範囲が広いが大変ですが大須の  
場合、親睦委員長は10年ぐらいい  
前から独立した理事になって定着し  
ていますので親睦の部分は任せ  
てきています。会場運営も今年か  
らクラブ奉仕とは別の委員会にし  
ていきますので程度お任せがで  
きてます。  
最後にロータリー未来委員会の  
発表で興味深かったのは愛知県の  
人口は740万人で増えつつある  
だけどロータリーメンバー数は減  
つているのでもう少し調べたら事

業所の数が2割減っているのだから、会社社長の数が減ってロータリアンの数も減ったと言っているのです。以上で報告を終わります。

**次年度職業奉仕委員長**

前田 隆久さん



本会議終了後、第二分科会出席し、「自己の職業を通じて、他者に奉仕しながら高い高潔性を目指す。」という、テーマのもと、職業奉仕委員会活動について、学んで参りました。分科会で、一貫して語られていたのは、「職業奉仕とは何か」という、根本的な問いに対しての解答であり、強調されていたのは、職業奉仕の理念こそ、他の類似団体とは違うロータリーの根幹であり、今、直面しているロータリーの危機的状況を回避するために、この職業奉仕の理念をロータリアンが正しく理解し、原点復帰することが大切だということ、同時に、今の競争社会において見直されるべき、重要な理念だということでした。

四大奉仕委員会の中で、職業奉仕委員会がわかりにくいのは、他の委員会が、クラブのために、社会のために、国際関係のために

それぞれの奉仕の対象を明確にして、そのための委員会活動をミッションとしているのに対して、当委員会に求められているのは、職業奉仕という理念はロータリーの理念そのものの、啓発、実践をミッションとしていることだと思います。

今回は、地区協議会報告ですので、学んだ「職業奉仕とは」については、説明を省かせていただきますが、一年間の次年度の委員会活動の中で、皆さんにお伝えし、実践して行きたいと思っています。

**次年度社会奉仕委員長**

照井 葉さん



アドバイザリーのパストガバナー 福田浩三氏から「地区からあーせー、こーせーとは言わないので、目標を決めてクラブメンバーに伝え、良いと思うことをやろう！」とテーマを交えての挨拶の後、「ロータリーの基本理念は奉仕の理想、奉仕はサーヴィス、サーヴィスとは社会に貢献することである」この第4分科会のテーマに添って、社会奉仕・RCC・環境保全の地区委員長がそれぞれ方針を発表しました。

地区社会奉仕委員長からは「福

社・環境・文化教育・健康など『地域社会に住む人たちの為になるのか』を考え、強制ではなく自然に無理のない活動をお願いしたい」「たばこの吸い殻が落ちていたらそれを拾う人ではなく、捨てない人を育てるのがロータリー」と述べられました。

少し話が抽象的でしたので、解釈の仕方が皆さんそれぞれになるのでは・・・と感じました。

環境保全の方針は「生態系ネットワークの創設」ピオトープなどを作り、小さな生き物たちの移動距離をつなげて、野生生物の消滅をできるだけ食い止めようというポイントを絞った方針の発表でたいへん分かり易いものでした。RCCは「地元住民の活動を支える」という立場で（ロータリーが中心になるのではなく、あくまでもサポーターとして）、具体例を挙げてできるだけ多くのクラブの中にRCCを作る事をアピールしました。

ロータリークラブの真の価値を地元の人々にアピールできる手段としてRCCを活用してほしいと理解しやすい方針を語りました。

三委員会の中で社会奉仕委員会が一番幅広い分野で活動できる可能性があるため、各クラブの社会奉仕委員長の表情も様々で「難しいな」と感じている方も多かったようです。

私自身は、福田パストガバナ

の「良いと思うことをやろう！」という言葉ベースに進めていくこと感じました。

\*「地区協議会報告」の続きは次号以降に掲載します。

**派遣青少年交換学生帰国挨拶**

渡辺 彩加さん

(次号以降に掲載します)



ホストRCより岩崎会長へレイカ贈られました。

**老人介護施設訪問**

社会奉仕委員

伊藤 与則さん

4月17日(日) 特別養護老人ホーム「庄内の里」を訪問し、ハモ



ンドオルガンと子どもコーラスの「ポコ・ア・ポコ」の歌を楽しんでいたいただきました。また入居者のみなさんにも懐かしい歌を合唱頂き和やかな1時間となりました。

**派遣青少年交換学生帰国**

派遣学生 渡辺 彩加さん



4月19日(火) 1年の留学を終え、オーストラリアより帰国しました。中部国際空港セントレアにて

**放射線測定器寄付義捐金**

4月21日の例会で集められた義捐金は、合計で34,393円となりました。

ご協力頂いた皆様、ありがとうございました。



**5月5日(木) 例会の案内**

法定休日

**5月12日(木) 例会の案内**

SPEAK OUT DAY

**広報委員会**

近藤 明美・前田 隆久  
近藤宏一郎・杉浦 令淑  
\*本文は、原則、頂いた原稿を転載しています。